



UpToDate Lexidrug en acción

Uso de una referencia de fármacos inteligente para impulsar los resultados y mejorar la satisfacción del personal médico

No todas las soluciones de referencia de fármacos se construyen de la misma manera. Al proporcionar a sus médicos la referencia de fármacos correcta para sus necesidades, puede marcar la diferencia en la atención al paciente y la satisfacción de los médicos. UpToDate® Lexidrug™ está diseñado para los ocupados profesionales de la salud que buscan respuestas inteligentes y relevantes rápidamente.

- **Confiable.** El contenido es desarrollado por un equipo de expertos de 7400 médicos y continuamente revisado por un panel de más de 260 subespecialistas en práctica.
- **Fácil de usar.** UpToDate Lexidrug está diseñado para su uso en el punto de atención, lo que permite obtener respuestas más rápidas.
- **Atención coordinada y coherente con otras soluciones.** UpToDate Lexidrug trabaja junto con UpToDate® y la educación de los pacientes de Wolters Kluwer, manteniendo a todos en la misma línea.

¿Qué dicen los médicos de todo el mundo acerca de UpToDate Lexidrug?



El personal aprecia la actualización continua

«Una de las mejores cualidades de UpToDate Lexidrug es el hecho de que los recursos de información sobre fármacos se actualizan constantemente con nuevas referencias bibliográficas para apoyar las recomendaciones de mejores prácticas de tratamiento desde neonatos hasta adultos. La combinación de UpToDate Lexidrug y UpToDate es indispensable para cualquier profesional o estudiante de la salud. La combinación de los dos recursos aquí en el Hospital Infantil de Phoenix fue recibido con gran entusiasmo, y realmente creo que ayuda a proporcionar la mejor atención a los pacientes».

Chris Thomas, PharmD, MBA, BCPPS, director de Servicios de Farmacia Clínica Hospital Infantil de Phoenix, Arizona, Estados Unidos de América



Seguridad y confianza en una solución

«Tener una fuente de confianza para la toma de decisiones sobre medicamentos es fundamental para ofrecer una atención médica segura y de alta calidad. Cuando usamos UpToDate Lexidrug, estoy seguro de que la información que proporcionamos a otros profesionales de la salud contribuye a los mejores resultados posibles para nuestros pacientes. UpToDate Lexidrug nos da acceso a información fiable y actual sobre medicamentos que sea completa, pero también rápida y fácil de usar».

Colm Devine, farmacéutico jefe, Departamento de Farmacia
Hospital Universitario Letterkenny, Irlanda



Alabanzas para la gestión personalizada del formulario

«El continuo desarrollo de los servicios y soluciones de información de UpToDate Lexidrug lo convierte en uno de los sistemas de gestión de formularios más completos y fiables disponibles. El equipo de información clínica sobre fármacos fue muy flexible en la modificación de los campos para vincular las directrices terapéuticas de KFSHRC a cada monografía. Esta funcionalidad fue muy apreciada por nuestros proveedores de atención médica».

Declaración de
Hospital de Especialidades y Centro de Investigación Rey Faisal (KFSHRC), Riad, Arabia Saudita



«Referencia» diaria para obtener respuestas

«Los médicos de Owensboro Health confían en la precisión y validez que los datos de UpToDate y UpToDate Lexidrug aportan a la atención al paciente. Estas referencias son el estándar de referencia, que se utiliza diariamente para garantizar que nuestros pacientes reciben una atención de primera clase. Su integración en los flujos de trabajo habituales para los médicos permite acceder rápidamente a la información necesaria en el momento adecuado».

David E. Danhauer, MD, FAAP, FHIMSS, Vicepresidente de Sistemas/CMIO,
Owensboro Health, Kentucky, Estados Unidos de América



Solución integrada de HCD básica

«Tanto UpToDate Lexidrug como UpToDate están integrados en nuestra estructura informática de HCD, y se complementan entre sí para proporcionar un apoyo fiable y completo a la toma de decisiones clínicas terapéuticas e información específica sobre fármacos. Estas [soluciones] son componentes centrales de nuestro enfoque sistemático para proporcionar atención farmacoterapéutica eficaz a nuestra comunidad».

Mark Jordan, PharmD, director de Farmacia
Centro Médico Regional de Yuma, Arizona, Estados Unidos de América